

INVESTITURE EN ROUMANIE LES 1,2 ET 3 JUIN 2007

Postée par [osmthfrance](#) 02/05/2007 - 10:52:00

INVESTITURE INTERNATIONALE A SIGHISOARA LES 1,2 ET 3 JUIN 2007



COMPTE-RENDU

COMPTE-RENDU

TEMPLIERS

Une importante délégation de Templiers français s'est rendue en ROUMANIE/TRANSYLVANIE pour participer au Chapitre International.

Après une longue route sinueuse dans les CARPATES, la délégation est arrivée dans un paysage féerique la région du Prince DRACUL (pour les romanciers : DRACULA). La Ville médiévale de SIGHISOARA. L'une des plus anciennes de l'histoire.

Les cérémonies d'Investiture ont été d'une qualité exceptionnelle et vous verrez les photos sur le Site dans la galerie.

Une chose importante à signaler, nos Frères Roumains ont réuni dans la même Eglise 9 prêtres de confessions différentes il faut savoir que dans cette région de ROUMANIE, les prêtres ont l'habitude de célébrer la messe ensemble 1 fois par an.

Ils sont les suivants :

1. Le Monseigneur Ilies SOCIU - Vicaire de l'Archevêché romain-catholique de Bucarest et Grand Chapelain du Grand Prieuré Magistral de Roumanie
2. le Dr. Daniel ZIKELI - le prêtre paroissien de l'Eglise évangélique luthérienne de Bucarest, Grand Chapelain du Grand Prieuré Magistral de Roumanie
3. F. Chev. Officier Pr. Adrian Alois ALEXANDRU, prêtre orthodoxe et Chapelain de la Commanderie « Dimitrie Cantemir » no 1 de Bucarest, du Grand Prieuré Magistral de Roumanie
4. le Pr. m-sieur Hans Bruno FRÖHLICH, prêtre évangélique luthérienne et recteur de Sighisoara
5. pr. Ioan DANET, prêtre de l'Eglise grecque catholique et prêtre paroissien à l'église « Saint Basil » de Bucarest
6. pr. Valer PARAU, prêtre de l'Eglise grecque catholique et recteur de Salaj
7. pr. Ciprian DARABAN, prêtre grecque catholique à Sighisoara
8. pr. Cosmin BOIAN, prêtre orthodoxe à la cathédrale de Sighisoara
9. pr. ZSOLT Bela, prêtre paroissien de l'Eglise réformée hongroise « Calvineum » de Bucarest.

La messe officiée en roumain a été ouverte par quelques mots de bienvenue en allemand et en hongrois.

Un grand Banquet nous a ensuite rassemblés dans la campagne roumaine suivi d'un grand feu de bois qui a clos cette journée.

Le Grand Prieur de ROUMANIE a décerné la «Grande Croix d'Or» de l'Ordre au Grand Prieur de FRANCE dans un esprit de grande Fraternité, d'amour et d'amitié.

Pour les photos dans la galerie [CLIQUEZ ICI](#)

REPORT

KNIGHT TEMPLARS

An important delegation of French Knight Templars went to ROMANIA/TRANSYLVANIA to take part in the

International Chapter.

After a long sinuous road in the CARPATES, the delegation in a fairly landscape the area of Prince DRACUL (for the novelists : DRACULA) the medieval City of SIGHISOARA, one of oldest of the history

The ceremonies of Nomination were of an exceptional quality and you will see the photographs on the Site in the gallery.

A thing important to announce, our Rumanian Brothers joined together in the same Church 9 religious confessions different it should be known as in this area of ROMANIA, the priests are accustomed to going to celebrate the mass in the other churches that theirs

A Banquet then gathered us in the Rumanian countryside follow-up of a large wood fire which closed the day

The Grand Prior of ROMANIA decreed the "Main Gold Cross" of the Order to the Grand Prior of FRANCE in a spirit of great Fraternity, love and friendship

FOR THE photos in the galerie [CLIQUEZ ICI](#)

LE CHAPITRE INTERNATIONAL DU
GRAND PRIEUR MAGISTRAL DE ROUMANIE

THE INTERNATIONAL CHAPTER OF
THE MAGISTRAL GRAND PRIORY OF ROMANIA

SIGHISOARA, Transilvania
1 - 2 - 3 JUIN / JUNE 2007 A.D. (889 A.T.)

Votre EXCELLENCE, cher Confrère, très cher Ami,

C'est avec fierté que le Grand Prieuré Magistral de Roumanie de l'O.S.M.T.H. organise son CHAPITRE INTERNATIONAL dans la cité médiévale de SIGHISOARA, les 1, 2 et 3 juin de cette Année 2007 .

Le Grand Prieuré Magistral de Roumanie de l'O.S.M.T.H. a l'immense plaisir et l'honneur chevaleresque de vous convier à cet évènement organisé sur les terres mythiques de Transylvanie, au coeur même de la Roumanie.

Le Chapitre de samedi verra l'investiture de nouveaux Chevaliers dans l'Eglise de la Colline, datant du XIV-e siècle, située dans la cité médiévale. Si vous souhaitez profiter de cette belle occasion pour adouber des Chevaliers / Dames de vos Grands Prieurés, pensez à nous le faire savoir, afin que nous puissions le prévoir dans l'organisation. Après les cérémonies, une réception et un DINER vous sont proposés dans la pittoresque VILA FRANKA.

Nous vous proposons un logement au prix négocié à l'un des deux hôtels situés au coeur de la cité de Sighisoara: l'Hôtel Sighisoara www.sighisoara.com/hs/ ou l'Hôtel Casa Saseasca www.casasaseasca.com/. Il suffit donc de nous transmettre votre choix de chambre avant le 7 mai 2007 et nous allons faire la réservation pour vous. Nous précisons que les frais d'hôtel seront payé directement à Sighisoara. Comme la distance entre Bucarest et Sighisoara est de 279 de kilomètres, nous allons organiser le transport en autocar de l'Aéroport jusqu'à l'hôtel de Sighisoara, ce qui va durer quelques heures (on va traverser les montagnes et il n'y a pas d'autoroute).

Egalement, pour ceux qui pourront arriver dès jeudi, nous avons prévu pour vendredi le 1er juin une visite aux alentours de Sighisoara, aux églises fortifiées de la région. Tandis que, pour ceux d'entre nous qui pourrons séjourner dimanche et lundi aussi, nous pouvons prévoir une visite guidée de la ville de Sibiu, capitale culturelle européenne pour 2007. Il suffit de nous informer sur votre disponibilité et nous vous transmettrons les détails dans le plus bref délai.

Afin de mieux vous recevoir et organiser votre séjour, nous vous prions de retourner le document ci-joint complété avant le 7 mai 2007. Vous pouvez nous communiquer ces informations par e-mail à notre adresse mpr@osmth.ro, au téléphone : 0040 31 102.6768, fax: 0040 31 811.5549, ID Skype: mpmr.osmth, Yahoo Messenger: mpr_osmth (Dame du Temple Commandeur Felicia MARDALE).

Dans l'attente du plaisir de vous revoir à Sighisoara, croyez, Excellence, à notre meilleure considération chevaleresque. Que Dieu nous garde !

NON NOBIS, DOMINE, NON NOBIS, SED NOMINI TUO DA GLORIAM !

Bucarest, le 16 Mars 2007 A.D. (889 A.T.)

Le Chevalier Grand Croix Dan VASILIU
Grand Prieur Magistral de Roumanie



Your EXCELLENCY, dear Brother, very dear Friend,

It is with chivalrous honour the Magistral Grand Priory of Romania of O.S.M.T.H. convenes its INTERNATIONAL CHAPTER to be organised in the medieval citadel of SIGHISOARA, over the weekend between the 1st, 2nd and 3rd of June of his year 2007.

The Magistral Grand Priory of Romania of OSMTH is honoured and pleased to invite you at this Templar event organised in the very heart of Romania and on the mythical lands of Transylvania.

The Chapter on Saturday will see the Investiture of new Knights / Dames in the Church on top of the Hill dating from the 14th century and located in the medieval city. If you wish to benefit from this opportunity and dub Knights / Dames from your Grand Priorities, please let us know in time so that we can organise it properly. The ceremonies will be followed by a Reception and a Dinner at the picturesque VILA FRANKA.

Accommodation is suggested in either Hotel Sighisoara www.sighisoara.com/hs/ or Hotel Casa Saseasca www.casasaseasca.com/ both located in the very heart of Sighisoara citadel. We would appreciate if you could let us know about your hotel choice until the 7th of May 2007 so that we can book the rooms for you. Please be informed that hotel costs are to be paid in Sighisoara. As there's a 279 kilometres distance from Bucharest to Sighisoara, we are going to organise your trip by coach from the Airport to your hotel in Sighisoara, which is going to take several hours (we are going to cross the mountains and there is no highway from Bucharest to Sighisoara).

At the same time, for those among us who can arrive on Thursday night, we can organise a visit to the fortified churches around Sighisoara on Friday, the 1st of June. While those among us who can stay on Sunday and Monday as well, will be able to organise a visit of Sibiu, the European Capital of Culture in 2007. When you let us know about your availability, we will send you the details soonest.

In order to better receive you and organise your stay, we kindly ask you to return the attached document filled in until the 7th of May 2007. You can send us this information via e-mail to our address mpr@osmth.ro, by phone : 0040 31 102.6768, fax: 0040 31 811.5549, ID Skype: mpmr.osmth, Yahoo Messenger: mpr_osmth (Dame of the Temple Commander Felicia MARDALE).

Looking forward to see you again in Sighisoara, please accept, Excellency, the expression of our best and warmest chivalric esteem. God bless us all!

NON NOBIS, DOMINE, NON NOBIS, SED NOMINI TUO DA GLORIAM !

Bucharest, the 16th March 2007 A.D. (889 A.T.)

Chevalier Grand Cros Dan VASILIU
Magistral Grand Prior of Romania



LE CHAPITRE INTERNATIONAL DU
GRAND PRIEUR MAGISTRAL DE ROUMANIE
SIGHISOARA, les 1, 2 et 3 JUIN 2007

PROGRAMME

JEUDI, 31 MAI 2007 :

12H00 - 19H00 Accueil à l'Hôtel des participants qui s'inscrivent pour le tour touristique

20H00 Buffet

VENDREDI, 1 JUIN 2007 :

9H00 – 19H00 Visite guidée de la cité médiévale de Medias (située à 30 kilomètres de Sighisoara) et de quelques églises fortifiées de Transylvanie
Déjeuner sur place à Biertan

12H00 – 19H00 Accueil des participants à l'Hôtel

20H00 Buffet

SAMEDI, 2 JUIN 2007 :

9 H00 Départ pour le tour guidé de la cité de Sighisoara

14H00 Déjeuner à l'Hôtel

16H30 Déplacement à pieds jusqu'à l'Eglise de la Colline

17H00 - 18H30 Messe
Cérémonie d'Adoubement de Chevaliers et Dames du Temple

20H00 Dîner à la VILA FRANKA

DIMANCHE, 3 JUIN 2007 :

10H00 Départ de Sighisoara vers l'Aéroport

THE INTERNATIONAL CHAPTER OF
THE MAGISTRAL GRAND PRIORY OF ROMANIA

SIGHISOARA, the 1st, 2nd and 3rd of JUIN 2007

PROGRAM

THURSDAY, the 31st of MAY, 2007 :

12:00 – 7:00 pm Meet in Hotel of the participants taking part in the sightseeing tour

8:00 pm Buffet

FRIDAY, the 1st of JUNE, 2007 :

9:00 am – 7:00 pm Guided sightseeing tour of the medieval city of Medias and a few fortified churches of Transylvania
Lunch on the site in Biertan

12:00 – 7:00 pm Meet of the participants in Hotel

8:00 pm Buffet with all the participants

SATURDAY, the 2nd of JUNE, 2007:

9:00 am Departure on the sightseeing tour of Sighisoara city

2:00 pm Lunch in Hotel

4:30 pm Walk to the Church on the Hill

5:00 – 6:30 pm Mass and Ceremony of Investiture of Knights / Dames

8: 00 pm Dinner at VILA FRANKA

SUNDAY, the 3rd of JUNE, 2007 :

10:00 am Departure from Sighisoara to the Airport

Le Grand Prieuré Magistral de Roumanie de l'O.S.M.T.H.

The Magistral Grand Priory of Romania of O.S.M.T.H.

PLANNING
COÛTS / COSTS

Les prix des chambres négociés à l'Hôtel sont : / The negotiated hotel rates are:
- chambre single/single room : 50 Euros (petit déjeuner inclus/breakfast included)

Avant le 21 mai au plus tard - Before the 21st of May

- TEMPLIERS : "Non Nobis Domine Non Nobis Sed Nomini Tuo Da Gloriam"
http://archives.osmthfrance.fr/2006/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=35.